



L'humain : notre priorité

La direction générale prône l'humain, la bienveillance, l'efficacité et à devenir meilleur !

Il est bien évident que notre but est que nos collègues puissent venir sur leurs lieux de travail le cœur léger et non pas avec la boule au ventre, car beaucoup de nos collègues viennent au travail avec 'le moral dans les chaussettes' ne sachant pas de quoi sera fait demain.

Certes les dossiers avancent mais des oublis de la part de la direction demeurent (prime de présentéisme pour tous, prime pour les travaux insalubres etc...)

L'écrivain et philosophe Aldous Huxley (cher à notre DG) a dit ceci :
« Il y aura dès la prochaine génération une méthode pharmaceutique pour faire aimer aux gens leurs propres servitudes et créer une dictature sans larmes, pour ainsi dire, en réalisant des camps de concentration sans douleurs pour des sociétés entière de sorte que les gens se verront privés de leurs liberté mais en ressentiront du plaisir »

Chers collègues ne vous trompez pas !

Ne devenez pas des moutons de Panurge aux risques de vous noyer dans les flots des belles paroles de la direction !

Les élections approches ! Votez CGT le seul syndicat à votre écoute et proche de vous !